



CHF 50908.19

DANKE!

Fotos von Flurin Bergamin



CUORER CUN COR – LAUFEN MIT HERZ

Unter diesem Motto stand das Projekt 2018. Vom 4. bis 11. August 2018 haben wir die Laufreise von Poschiavo nach Chur unter die Lafschuhe genommen. Eine fantastische Missiun Grischa über 240 km und fast 10 000 Höhenmeter in einer tollen Bündner Bergwelt. Petrus hat es mit der RUEDIRENNT Lauffamilie gut gemeint. Praktisch kein einziger Regentropfen fiel vom Himmel.

Total haben wir CHF 50 908.19 gesammelt. Wiederum ein tolles Ergebnis. Dafür möchten wir uns bei euch allen bedanken. Das Geld haben wir der ARGO Graubünden, der Stiftung Kind und Familie Schweiz (KiFa), dem Hospiz Zentralschweiz und dem Hippotherapie-Zentrum Binningen gespendet. Aber wofür wurde das Geld eingesetzt?

Die ARGO Graubünden wird Sport und Bewegung an allen vier Standorten im Kanton Graubünden fördern. Ein Bestandteil davon soll sein, jedes Jahr am RUEDIRENNT

Charity Laufevent teilzunehmen. Der KiFa haben wir für schwerstbehinderte Kinder eine Ferienwoche in Walchwil ermöglicht. Dem Hippotherapie-Zentrum bezahlen wir für mindestens ein Islandpferd den Unterhalt für ein Jahr. Das Hospiz Zentralschweiz ist gerade im Aufbau. Hier werden wir zu gegebener Zeit unser Beitrag ans Sterbezimmer spenden. Das Hospiz setzt sich speziell dafür ein, dass Jugendliche die letzten Stunden in einer würdevollen Umgebung verbringen und sich von den Angehörigen verabschieden können.

**IHR HABT DAS ALLES MÖGLICH GEMACHT UND DAFÜR MÖCHTEN WIR
UNS BEI EUCH ALLEN NOCHMALS GANZ HERZLICH BEDANKEN.**